



Proposition de séjour

L'Irlande à vélo sur les routes du Connemara

Ce séjour en Irlande vous fera découvrir à vélo le Connemara et ses paysages à couper le souffle pour des vacances inoubliables!

ATTENTION : Les voyages en Irlande du 20/07 au 10/08 ne sont plus disponibles en raison d'un taux d'occupation très élevé dans nos hébergements partenaires.



Destination	Europe
Lieu	Irlande
Durée	8 jour(s)
Niveau	Moyen
Validité	Avril à Septembre
Âge minimum	12 ans
Référence	IR0801

Type de séjour
circuit itinérant



Itinéraire



Situé à l'ouest de l'Irlande, le Connemara est une région sauvage et préservée. Véritable concentré de culture irlandaise, la région vous charmera par sa gastronomie, sa musique, ses paysages mais aussi sa langue gaélique. Vous débutez votre itinéraire à Galway, ville jeune et dynamique, avant de vous mettre en route à la découverte des paysages somptueux de la région. Les montagnes, lacs, tourbières et champs de moutons seront le décor enchanté de votre périple à vélo. Votre chemin vous fera passer par Cong et son abbaye, le château d'Ashford, Leenane et son Fjord, le parc national du Connemara, Clifden, capitale de la région ainsi que les magnifiques îles d'Aran et leur site préhistorique remarquable. Vous pédalez ensuite sur la Sky Road, l'une des plus belles routes d'Irlande, offrant des panoramas à couper le souffle sur les paysages côtiers. Vous l'aurez compris, le Connemara est la destination vélo idéale pour tous les amoureux de nature en quête d'un voyage ressourçant!

Jour 1

Arrivée à Galway

Vous arrivez à Galway, capitale de l'ouest irlandais. Partez à la découverte de la ville portuaire et de ses rues animées. Faites halte dans l'un des nombreux pubs traditionnels où ont souvent lieu des concerts de musique traditionnelle irlandaise.

Jour 2

Galway - Cong - Leenane

Vélo
37km

Dénivelé
±370m

Transfert en voiture Galway - Cong
(55min)

Vous êtes transférés de Galway à Cong d'où vous démarrez votre itinéraire à vélo. Traversez la région de Joyce Country et profitez du calme et de la beauté de la nature environnante. Faites halte chez un éleveur de chiens de berger qui vous expliquera avec passion son métier. Votre itinéraire se poursuit à travers les montagnes de Maamturk et de Partry, laissez vous charmer par les somptueux paysages qui vous entourent. Vous terminez votre étape à Leenane, un charmant village situé à l'embouchure de Killary Harbour, l'unique fjord d'Irlande.

Jour 3

Boucle autour de Leenane

Vélo
76km

Dénivelé
±680m

Vous prenez la route à travers les collines verdoyantes de Sheffrey, puis poursuivez vers Louisburgh et Delphi. Les paysages sont à couper le souffle et vous offrent une expérience unique au cœur du Connemara. Si vous avez l'âme aventurière, vous pouvez faire l'ascension de la montagne Croagh Patrick, lieu symbolique irlandais où Saint-Patrick jeûna pendant quarante jours en 441 et y bâtit une église.

Jour 4

Leenane - Clifden

Vélo
40/50/65km

Dénivelé
±495m

Vous longez la côte atlantique en traversant les villages de Tully Cross, Lettergesh et Gurteen, petits trésors de l'ouest irlandais. Vous pourrez découvrir le Parc National du Connemara à Letterfrack. Pour les amoureux d'histoire, nous vous conseillons le détour par l'abbaye de Kylemore, abbaye bénédictine fondée en 1920 sur le site du château de Kylemore.

Puis, vous avez la possibilité de rallonger votre itinéraire en suivant la Wild Atlantic Way, une des plus grandes routes côtières du monde qui offre un panorama époustouflant sur la mer, avec des falaises vertigineuses mais aussi de belles plages secrètes. Au croisement entre la rivière Owenglin et l'océan Atlantique, vous arrivez à Clifden, surnommée la capitale du Connemara.

Jour 5

Boucles autour de Clifden

Vélo
16/26/30km

Vous avez la possibilité de faire des boucles à vélo depuis Clifden et/ou de profiter de la ville. La première boucle vous mène sur la Sky Road, l'une des plus belles routes d'Irlande avec un panorama à couper le souffle sur la côte atlantique (16/26km). La seconde boucle vous fait découvrir Derrigimlagh, lieu d'atterrissage du premier vol transatlantique et la paisible péninsule d'Errislanann (30km).

Jour 6

Clifden - Carna

Vélo
42/57km

Dénivelé
+292m

Cap vers le sud, vous pédalez vers les grandes plages de Ballyconneely et de Dog's Bay où l'eau turquoise et le sable blanc brillant rappellent étonnement les Caraïbes! Vous reprenez la route vers Carna, en passant par Cashel. La ville de Carna se trouve au centre de la région gaélique du Connemara, on raconte que de nombreux marins espagnols dont le navire échoua sur les côtes irlandaises s'y sont installés.

Jour 7

Excursion aux îles d'Aran

Vélo
0-30km

Transfert Carna > Port de Rossaveal
(45min) + ferry / Port de Rossaveal >
Galway (45min)

Vous serez conduits de Carna au port de Rossaveal afin de prendre un ferry pour Inis Mor, la plus grande des îles d'Aran. Les îles sont une extension des roches calcaires découvertes à Burren. Les routes tranquilles de l'île sont idéales pour faire du vélo, vous pédalez au milieu d'un labyrinthe de murs de pierre aux formes étranges.

Le site le plus important de Inis Mor est Dún Aengus, un fort en pierre préhistorique spectaculaire suspendu au bord d'une falaise surplombant l'océan Atlantique. Nous vous conseillons vivement sa visite! Après votre excursion, vous reprenez le ferry vers Rossaveal, puis vous serez transférés vers Galway afin d'y passer votre dernière nuit.

Jour 8

Départ de Galway

Vous profitez d'une dernière balade dans la ville de Galway avant de repartir.

Hébergement

Catégorie B

Vous êtes logés dans des chambres d'hôtes typiquement irlandaises disposant de tout le confort pour vous reposer après une journée à vélo.



** Exemple type d'hébergement correspondant à la catégorie proposée. Ces photographies ne sont présentes qu'à titre indicatif et illustratif.*

Informations pratiques

Se rendre au point de départ:

En avion:

Prendre un vol à destination de **Dublin**.

Depuis l'aéroport de Dublin, vous pouvez rejoindre Galway en bus direct "City Link". Les bus sont rapides et confortables avec du wifi gratuit. Le temps de trajet est d'environ 2h30. Le bus part chaque heure pendant toute la journée. Le trajet coûte environ 12€.

Vous pouvez également prendre le train depuis le centre ville de Dublin. Vous devez vous rendre de l'aéroport à la gare "Hueston Station" (environ 30min) et prendre le train direction Galway (Ceannt Station). Le trajet dure environ 3h pour un coût entre 17 et 20€.

Horaire de rendez-vous:

Nous vous conseillons de ne pas arriver trop tard dans la journée afin d'avoir le temps de visiter Galway et de vous rendre à la boutique pour récupérer vos vélos. Si vous n'avez pas le temps de passer à la boutique le premier jour, vous pourrez vous y rendre le lendemain matin avant de commencer à pédaler. Nous vous remercions de prévenir en cas d'arrivée tardive.

Descriptif des tarifs du séjour

tr>

Catégorie B	1229 €/pers
--------------------	--------------------

Base chambre 2 personnes

7 nuits en chambres d'hôtes

7 petits-déjeuners

la location pour 8 jours d'un vélo VTC équipé

le transport des bagages

3 transferts en voiture (*Galway-Cong / Carna-Rossaveal / Rossaveal-Galway*)

le ferry pour les îles d'Aran (aller/retour)

la documentation de voyage

l'assistance téléphonique 7j/7

Supplément haute saison (*)

70 €/pers

Supplément chambre individuelle (**)

57 €/nuit

Nuit supplémentaire à Galway

105 €/pers

Supplément voyageur solo

700 €/pers

Options

Vélo à assistance électrique

117 €/pers

Vélo gravel

117 €/pers

(*) **Haute saison:**

du 01.07 au 31.08.2024

(**) Ces prix ne sont garantis que pour un séjour d'au minimum 2 participants.

Le prix ne comprend pas :

le transport aller jusqu'au lieu du circuit

les boissons

les déjeuners et dîners qui ne sont pas inclus

les visites de sites qui ne sont pas incluses

les taxes de séjour

les assurances (en option)

Pour plus d'informations ou réserver : www.levelovoyageur.com
+33 (0)1 80 91 98 18 ou bonjour@levelovoyageur.com